

1月9日（金）プレゼントの木

2学期最後に「プレゼントの木」のお話をしました。

皆さんには、誰に何を贈りたいかを考えてもらいました。

「ペットの犬におもちゃを」、「おばあちゃんに健康にいい食べ物を」、「母と父にお菓子を」、「ペットのうさぎに大好きなおやつを」、「母に手袋を」、「母に自由を」、「母に感謝を」、「戦争で苦しんでいる人に平和を」贈りたいなどの答えが、集まりました。

実は、冬休み、扇小学校にも素敵なプレゼントが届きました。それは、遠くに住んでいる年配の女性からの一本の電話です。

その人は、扇小学校の近くにある友人の家に遊びに来たそうです。でも、迷子になってしまいました。困ったので、近くにいた3人の子供に声をかけたそうです。

「この近くにある友達の家を探しているんだけど…」

するとその3人の子供たちは 「それなら僕たちに
任せください」と、一緒に探してくれたそうです。

でも、なかなか見つかりません。年配の女性は、友達
に電話をかけました。「〇〇さんの家の近くまで来て
るんだけど、迷子になってしまったの」

3人の子供たちは元気よく「もしかして〇〇さんです
か?」と、無事に友達の家を見つけることができたそう
です。

3人の子が優しくしてくれて本当に助かった。「あり
がとう」を伝えてほしいという電話でした。

3人の優しい思いが行動として形になった話を
聞き私もハッピーな気持ちがふくらみました。
新年からとても素敵なプレゼントでした。